



Pilar del Olmo clausuró la jornada de El Día del Auditor

ICAL

Del Olmo admite que será «difícil» cumplir el objetivo de déficit

► Pese al dato positivo de agosto, cree que «hay un riesgo grande» debido al gasto sanitario

ABC
 VALLADOLID

La consejera de Hacienda, Pilar del Olmo, reconoció ayer por primera vez que no está garantizado que Castilla y León vaya a llegar a final de año sin rebasar el objetivo de déficit del uno por ciento marcado por el Gobierno. La consejera, que clausuró una jornada organizada en Valladolid, con motivo del Día del Auditor de Castilla y León, destacó que la Comunidad, tiene «colchón todavía», tras conocerse el pasado martes, que cerró agosto con unas necesidades de financiación de 385 millones de euros, lo que supone un 0,69 por ciento de su PIB, cuando el conjunto de las autonomías superaron ligeramente el objetivo del uno por ciento (1,01 por ciento). Aunque señaló que «somos una de las autonomías con menos déficit en agosto», Del Olmo se mostró más pesimista al admitir que «estamos en un momento de dificultades». En todo caso, insistió que hará «esfuerzos» para cumplir «aunque hay un riesgo grande en el gasto sanitario», dijo. Al respecto, confesó que de momento el tiempo está acompañando y todavía no se ha disparado ese gasto, pero habrá que esperar hasta finales del año para ver su evolución. «Es difícil», resumió.

Por otro lado, la consejera adelantó que mantendrá una reunión en Valladolid, con el secretario de Estado de Administraciones Públicas, Antonio

Beteta, a finales de noviembre, en la que le exigirá un fondo de financiación al uno por ciento al que puedan acudir de forma incondicionada, al no haber recurrido al Fondo de Liquidez Autonómica (FLA).

Del Olmo explicó que aún tiene margen el año que viene, porque en las cuentas que han diseñado para 2015, han presupuestado los intereses a los tipos ordinarios, a los que la Junta se ha financiado en los mercados. Sin embargo, recalcó que lograr ese fondo para las autonomías que no han utilizado el FLA, supondría una merma importante de los intereses y, por lo tanto, disponer de más recursos para otras políticas de gasto. Así, la consejera de Hacienda sentenció que «no cejará en ese empeño».

«De sentido común»

Cabe recordar que el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, expresó durante la presentación de las grandes cifras de la región para 2015, que este fondo para las autonomías que no han acudido al FLA es «de sentido común y está cargado de razón», porque la Comunidad tiene una cartera de endeudamiento que ha mejorado en sus condiciones, pero no llega al uno por ciento que facilita el Gobierno, informa Ical.

En el acto e inauguración de la jornada del auditor, que arrancó a las nueve de la mañana, estuvieron presentes Juan Carlos de Margarida, decano de la Escuela de Economistas de Valladolid, Mariano Gonzalez, presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Agrupación Territorial Sexta) y Roberto Gutiérrez, presidente del Colegio de Titulares Mercantiles de Valladolid.